



Un momento de la degustación de las setas recogidas. / ALERTA

VALDERREDIBLE

Recogidas más de 120 especies de setas de la zona

El alcalde, Fernando Fernández, y el presidente de la Sociedad Micológica de Cantabria, José Luis Alonso, presentaron las jornadas vallucas

BELÉN RODRÍGUEZ / VALDERREDIBLE

El pasado fin de semana se celebraron en Valderredible las V Jornadas Micológicas Vallucas que presentó, Luis Fernando Fernández, alcalde de Valderredible, junto a José Luis Alonso, socio fundador de la Sociedad Micológica de Cantabria. A continuación, José Luis, en una amena charla, disertó sobre 'Los hongos en la naturaleza'. Previamente, por la mañana, gracias a que la lluvia de estos días otorgó una tregua, se realizó una salida para la recolección de ejemplares por dos zonas diferentes del Valle. Dicha salida estuvo guiada por miembros

Jornadas didácticas para los más pequeños

Éstas son unas jornadas participativas y didácticas, así los alumnos del colegio Virgen de la Velilla trabajaron sobre el tema y colaboraron con las jornadas a través de la elaboración de dibujos micológicos y un mural, los más pequeños, y los mayores elaboraron un original juego de rol con tarjetas de setas donde se clasificaba reino, división, clase, orden, familia y género de los distintos hongos.

de la Sociedad Micológica y a ella se unieron numerosas personas dado el gran valor didáctico que puede tener para los iniciados en la ciencia micológica.

Tras la recolección se presentaron los ejemplares al salón de actos del Ayuntamiento de Valderredible donde los micólogos pudieron estudiarlos y clasificarlos para su exposición. A pesar del mal tiempo que ha estado haciendo, y de la escasez de ejemplares se consiguió una amplia muestra de especies de la zona, superando las 120. La exposición también contó con una gran afluencia de visitantes, más de 200 personas.